



## CLUB DES PETITS DÉJEUNERS À L'ÉCOLE DES-TROIS-CANTONS

C'est en avril 2014 que le Club des Petits Déjeuners a ouvert ses portes à notre école. Le Club des Petits Déjeuners a offert un soutien financier, matériel et humain pour sa mise en place. Tous les matins, un déjeuner chaud, varié et équilibré est offert aux enfants par des bénévoles: crêpes, gaufres, œufs, sandwich au fromage, rôties ou céréales, etc. accompagnées de 2 choix de fruits, d'un yogourt et d'un jus ou d'un lait font partie du menu du mois.

C'est plus de 70 jeunes qui sont inscrits au Club. En moyenne, Madame Chantal Lemire, bénévole responsable, en compagnie d'autres bénévoles servent une soixantaine de déjeuners chaque matin.

Les déjeuners sont servis dans une cuisine qui a été aménagée grâce à un partenariat-école, municipalité de St-Isidore-De-Clifton et MRC du Haut-St-François.

Ce projet s'inscrit dans le projet éducatif de l'école : « Des-Trois-Cantons... une école saine et en action ».

L'inscription au Club peut être faite tout au long de l'année scolaire au coût de 45\$ par enfant ou 75\$ pour une famille. Un formulaire d'inscription est remis en début d'année.